



Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracomunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

7 de julio de 2025

Eventos de la semana pasada

El presidente Trump firma la ley presupuestal y fiscal que despoja a millones de estadounidenses ancianos de la atención médica de la que dependen, a fin de llenar los bolsillos de los ultramillonarios

La legislación de reconciliación presupuestal republicana fue promulgada como ley el viernes por la mañana. La ley incluye los más grandes recortes que se han hecho a la atención médica y a los impuestos en la historia de los Estados Unidos, con billones (o trillones, en la medida inglesa) de exenciones para los más adinerados norteamericanos y para las grandes empresas corporativas, y añade por lo menos [\\$3.3 billones \(o trillones, en la medida inglesa\)](#) al déficit de la nación.

El director ejecutivo de la Alianza, **Richard Fiesta**, dio a conocer un comunicado de prensa en el que detalla algunas de las formas como esta legislación dañará a los estadounidenses de edad avanzada, tales como:

- Los profundos recortes a Medicaid ponen en riesgo a 1.4 millones de residentes de asilos que pueden verse dañados. Más de la mitad de los asilos tendrán que hacer recortes de personal, y uno de cada cuatro de ellos tal vez cierre completamente sus puertas, lo que deja a las familias batallando por encontrar formas de cuidar a sus seres queridos.
- Los ancianos de bajos ingresos y los discapacitados pagarán más por sus medicamentos y sus primas de Medicare, lo que los obliga a tener que elegir entre su atención médica y otras necesidades básicas.
- Podrían perder su asistencia alimentaria 6.5 millones de estadounidenses de la tercera edad, debido a un recorte del 20% al SNAP (Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria).
- Acelera [un año](#) la insolvencia del Seguro Social y de Medicare.
- Crea una nueva laguna fiscal para que las corporaciones farmacéuticas impidan que Medicare negocie precios más bajos para algunos medicamentos de alto costo.
- Deja a 300 hospitales en riesgo de cerrar o reducir drásticamente sus servicios, especialmente en poblados pequeños y comunidades rurales. Esto obliga a los estadounidenses de todas las edades a viajar distancias más largas y esperar más para obtener atención.
- Como la ley aumenta el déficit, detona que se le reduzcan a Medicare \$490 mil millones en diez años, lo cual hará más difícil que los beneficiarios obtengan el cuidado que necesitan a

un precio que ellos puedan pagar, puesto que los doctores y los hospitales pueden restringir los servicios o dejar de aceptar pacientes con Medicare.

“Los congresistas republicanos y el presidente han dado la espalda precisamente a la gente para cuyo servicio fueron elegidos —señaló **Fiesta**—. Esta legislación no es para bajar los precios o ayudar a los estadounidenses comunes, sino para llenar los bolsillos de los multimillonarios y las grandes corporaciones de negocios, mientras que despojan de su atención médica y apoyos esenciales a los ancianos, a los discapacitados y a las familias obreras. No olvidaremos la forma como votaron nuestros representantes. Nos aseguraremos de que todo estadounidense de edad avanzada sepa lo que hay en esta legislación, y a quién hay que hacer rendir cuentas por esta debacle”.



Lado izquierdo: La presidenta de la Alianza de Arizona, Linda Somo, habla el miércoles durante una rueda de prensa conjunta con la Red del Banco de Alimentos de Arizona, Ability360, Children's Action Alliance y el Centro para el Progreso Económico de Arizona. Lado derecho: Los miembros de la Alianza de California protestan en Bakersfield contra la propuesta presupuestal republicana.

La Administración del Seguro Social actualiza su sitio electrónico para incluir nuevos cierres de oficina

La Administración del Seguro Social (SSA por sus siglas en inglés) ha actualizado su página de cierres de oficinas y emergencias para [enlistar varias oficinas locales](#) como “disponibles sólo para dar asistencia por teléfono hasta próximo aviso”. Entre ellas se encuentran las oficinas de Hoboken y Toms River en Nueva Jersey, las oficinas de Canarsie, Corning y West Nyack de Nueva York; las oficinas de Lewistown y Bloomsburg de Pensilvania y las oficinas de Logan de Virginia del Oeste y de Cody, en Wyoming.

Tales cambios [interrumpen el servicio](#) a los beneficiarios en esas zonas, y probablemente implicarán esperas más largas en el teléfono y traslados para quienes necesitan visitar en persona una oficina del Seguro Social. Las personas de la tercera edad en Wyoming [tienen ya](#) que conducir más de cuatro horas, en promedio, para poder visitar una oficina de su localidad. Quienes viven en la parte occidental de Wyoming ahora estarán obligados a viajar al lado oriental para obtener servicio en persona. Los pobladores de edad avanzada de Virginia del Oeste localizados en el primer distrito electoral —donde se encuentra la oficina de Logan— [actualmente tienen que viajar](#) más de una hora para obtener ayuda en una oficina del Seguro Social.

A principios de este año, los beneficiarios del Seguro Social en la región de Hudson Valley de Nueva York fueron abandonados a su suerte cuando los funcionarios [cerraron una oficina](#) local de la SSA en White Plains. Ahora que en Canarsie y West Nyack ya no se están proporcionando servicios en persona, tendrán todavía menos opciones.

Estas interrupciones del servicio trastocarán los esfuerzos del comisionado de la SSA, **Frank Bisignano**, por brindar un “enfoque de canal omnipresente” al servicio al cliente y “llegar a las personas donde se encuentren”, que es lo que, en una audiencia hace una semana, afirmó que constituía su objetivo final para la agencia.

“Continuaremos monitoreando las actualizaciones de la Administración del Seguro Social sobre los cierres de oficinas locales y servicios telefónicos, e instando a la SSA a reabrir sus puertas —informó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. El comisionado de la SSA prometió que los ancianos tendrán acceso al servicio al cliente de la SSA de una manera que funcione mejor para ellos, pero estos cierres ‘temporales’ están generando preguntas sobre su compromiso por servir a los beneficiarios”.

Nuevos datos del Censo de EUA demuestran altos índices de inmigración y una población que envejece

En un nuevo [informe](#) de la Oficina Federal del Censo, los investigadores descubrieron que la inmigración es un importante impulso del crecimiento de la población en el país, y que, mientras hay una mayor cantidad de niños que de ancianos, está aumentando la cantidad de ancianos en la población.

De 2023 a 2024, el porcentaje de la población mayor de 65 años [aumentó](#) en un 3.1%, en gran medida debido a que los índices de nacimientos van en declive. En 2024, en 11 estados [hubo más](#) ancianos que personas menores de 18 años, en comparación con los 3 estados que había en 2020. Esos estados son: Delaware, Florida, Hawái, Maine, Montana, New Hampshire, Oregon, Pensilvania, Rhode Island, Vermont y Virginia del Oeste.

Por añadidura, la cantidad de zonas metropolitanas con una mayor población de estadounidenses de edad avanzada casi se duplicó, de 58 que había en 2020 a 112 el año pasado.

“Si continúan dándose estas tendencias, esto tendrá un profundo impacto en todos los aspectos de nuestra sociedad —señaló **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. A medida que nuestra nación continúa envejeciendo, debemos apoyar a los ancianos y proteger las coberturas y la atención médica que ellos se han ganado y de las que dependen”.

El megaproyecto de ley republicana significará costos más altos de atención médica para muchos estadounidenses

**Por Phil Galewitz, Julie Appleby,
Renuka Rayasam y Bernard J. Wolfson para KFF Health News**

El “grande y bello” proyecto de ley del presidente Trump quita casi un billón de dólares (o trillón, en la medida inglesa) al gasto federal destinado a Medicaid y a los mercados de seguros médicos de la Ley de Atención Médica a Precio Accesible a lo largo de una década, según informa la Oficina Presupuestal del Congreso, que es una oficina apartidista. Esto es una amenaza para la salud física y económica de decenas de millones de estadounidenses.

Este proyecto de ley que fue aprobado el martes por el Senado revertirá muchas de las ganancias en coberturas que se lograron en los gobiernos de Biden y Obama, cuyas políticas facilitaron el acceso a la atención médica para millones de personas y redujeron el índice de personas no aseguradas en EUA a niveles bajos sin precedentes.

El plan del Senado de reducir drásticamente los fondos de Medicaid y del mercado de seguros auspiciado por la ley ACA (Ley de Atención Médica a Precio Accesible) podría ocasionar que, para el año 2034, casi 12 millones de personas se queden sin seguro, según estima la mencionada oficina. Eso, a su vez, perjudicaría las finanzas de los hospitales, asilos y centros de salud comunitarios, que tendrían que absorber más de lo que cuesta dar tratamiento a gente sin seguro, y podría forzarlos a reducir los servicios y la cantidad de empleados, además de cerrar instalaciones.

Puede leer más [aquí](#).

Alerta Semanal

7 de julio de 2025

Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracomunications@retiredamericans.org

La Alianza de Jubilados Estadounidenses es una organización nacional de base popular y de defensa, con 4.4 millones de miembros que luchan por una jubilación segura para todos los estadounidenses. [@activeretirees](http://www.retiredamericans.org)